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部会内容 

 

１、 各委員会報告 

① 研修委員会 

・１月２７日（金）福祉センターにて研修委員を行い、今年度の研修の反省と来年度の 

 研修内容について検討した。 

＊今年度の反省 

 ◎救命講習  ・プール遊びが始まる６月初め頃までに行うと良いと思う。 

            ・ここ数年コロナ禍で、各園１名の参加で行ってきたが、大事な研 

修なので来年度から参加人数を増やしてみてはどうか   

     ◎職員研修  ・「気になる子についての支援」というテーマで年度初めに開催出来て

良かった。 

            ・リモート研修で午睡時間だったので、たくさんの職員で受けること

ができて、職員の共通理解につながり良かった。（山間部は電波が途

切れる心配があった。） 

     ◎造形研修  ・コロナも落ち着いていた時期で、対面での研修ができて良かった。 

            ・今まで受けた事のない講師の方で、新しい出会いで良かった。 

    ＊来年度受けてみたい研修 

     ・保護者支援、対応の研修  ・保育士のアンガーマネジメント研修など 

 

 ② 広報委員会  

     ・２月２日（木）広報委員会を行い、今年度の振り返りや保育部会としてのＨＰへの

関わり方を話した。 

・なかなか全員で集まれなかったので、部長・副部長で話すことが多かった。 

・研修については、広報を通さず研修委員がＨＰにあげたらどうかという話が出た。 

     ・フリーテーマで、秋に写真を１枚アップすることが出来た。 

   

③ 造形研修 

・３月に維持運営委員会を予定していたが、中止になった。 

 事務局会を終えてからメールで配信する予定。 



 

④ 長寿しまね 

・令和５年度、健康づくりまめなカレンダーが２部届いた。１部は聖バルナバ保育  

 園に掲示し、もう一部は次の担当の園に渡す予定にしている。 

 

 

２、 県保育協議会報告 

  ・特になし。 

 

３、 研究委員会について（今後の方向性について） 

・２月７日（火）に、平成３１年から関わってきた研究委員が全員集まって、第１３回研究

委員会を行い、令和４年度の報告と反省を行った。アドバイザーの竹岡先生も同席された。 

・「発表者が決まっていたので、スムーズだった」「研究委員を継続したほうが良いのではな

いか」「今後は、グループに分かれて行った方がスムーズにいくのではないか」「最初から

２０園で進めていくのは難しさを感じた」 等の意見が出た。 

・竹岡先生より、「研究したことを保育園だけでなく小学校へもつなげていってほしい。」 

 「研究委員単独ではなく、研修や公報に入れ込んでしまってはどうか。」という意見を頂

いた。 

  ・令和５年度 研究委員グループ分け 

   Ａ・・・みのり第２、ちどり第２、うみかぜ、三隅、くもぎ、おぐに 

   Ｂ・・・みのり、今福、安城、れんげ、波佐、浜田ひかり 

   Ｃ・・・つくし、ちどり、美川、岡見、あおい、聖バルナバ、三保 

   ※Ａグループの中から、５月に研究委員長を決める。（主任） 

 

４、 総務委員会 

・今年度事業報告について 

・来年度の事業計画について 

・来年度の主任研修について 

  ＊主任研修は、佐伯先生の希望あり。 

  ＊職員研修２回のうち、１回は集合型、もう一回はリモートで開催予定。 

 

  ・令和５年度 新役員 

    保育部会長・・・宮本 ゆかり先生（れんげ保育園） 

     副部会長・・・未定 

    研修委員長・・・杉原 千夏先生（みのり保育園） 

     広報委員・・・平川 弘子先生（岡見保育所） 

     造形教育・・・河野 理恵先生（くもぎ保育園） 

    長寿しまね・・・古川 真美先生（あおい保育園）  

      

  ＊研修委員（主任）・・・うみかぜ、波佐、浜田ひかり 

       （保育士）・・美川、今福、つくし、三保、みのり第２ 



 

  ＊広報委員（主任）・・・おぐに、聖バルナバ、ちどり第２、安城 

       （保育士）・・ちどり、くもぎ、あおい、三隅 

 

 ◎その他 

  ・感染症の登園許可証について、園での写真の販売方法について 意見交換を行った 

 

 ◎次回 総務委員会 

    開催日  ５月１２日（金） 

     場所  福祉センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


